



La CDHEZ y el COBAEZ suman esfuerzos en favor de la comunidad educativa

La Comisión de Derechos Humanos del Estado de Zacatecas (CDHEZ) y el Colegio de Bachilleres del Estado de Zacatecas (COBAEZ) suman esfuerzos para la promoción y difusión de los derechos humanos, así como para la prevención de violaciones a los mismos, en beneficio de la comunidad educativa.

En su intervención, la Dra. Maricela Dimas Reveles, presidenta de la CDHEZ, destacó que esta colaboración representa un paso importante para promover una cultura de respeto a los derechos humanos y construir espacios educativos seguros, libres de violencia y discriminación, en favor de las y los estudiantes, así como del personal docente y administrativo.

Dimas Reveles explicó que la protección de los derechos humanos dentro de las instituciones educativas es una prioridad, ya que prevenir prácticas que atenten contra la dignidad de las personas, como el acoso o el hostigamiento, es una responsabilidad compartida que debe traducirse en acciones concretas.

La Ombudsperson señaló que la CDHEZ reafirma su convicción de que la educación en derechos humanos es una herramienta fundamental para transformar entornos, prevenir violaciones y formar una ciudadanía consciente, empática y comprometida con la justicia social.

Por su parte, el Mtro. Francisco Javier González Ávila, director general del COBAEZ, enfatizó que la institución que encabeza cree firmemente en que la educación va más allá de las aulas y los libros, ya que es una herramienta para transformar la sociedad. En este sentido, subrayó la importancia de garantizar espacios seguros, libres de violencia, incluyentes y justos para todas y todos los estudiantes.

González Ávila refrendó el compromiso de “Cero tolerancia al hostigamiento y acoso sexual” mediante acciones concretas y sostenidas que atiendan las políticas de género, promoviendo una cultura de igualdad y no discriminación en cada plantel, con acciones de capacitación tanto para el personal docente como administrativo.

Cabe destacar que durante el evento se contó con la presencia de la Lic. Diana Saucedo Nava, subsecretaria de Prevención Social del Delito del Gobierno del Estado; la Lic. María Guadalupe Talamantes Sánchez, directora del Plantel 01 del COBAEZ; el Lic. Carlos Espino Salazar, coordinador de zona del COBAEZ; y el Lic. Jorge Miranda Herrera, director administrativo del COBAEZ.